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緑
みどり

や自
し

然
ぜ ん

が豊
ゆ た

かな八千代市
萱田小　高

たか

砂
さご

明
あき

奈
な

　私は、八千代市の「緑、自
然」が未来でも大切にされて
いたらいいなと思います。八
千代市には、京

けい

成
せ い

バラ園
えん

や新
川千

せん

本
ぼ ん

桜
ざくら

など、身
み

近
ぢ か

なところに自然を感じられ
る場所がとても多く、のどかでのびのびと暮

く

ら
せるし、緑が多いので「自然に癒

い

やされたい」
という人にもぴったりです。ポスターやＳ

エス

Ｎ
エ ヌ

Ｓ
エ ス

などで八千代市の魅力を広めていけば、八千代
市がさらに栄

さか

えることにもつながると思います。

みんなが支
ささ

え合
あ

い暮らせるまち
八千代台西中  多

た

田
だ

悠
ゆう

希
き

　私は、みんなが支え合い暮
らせるまちにしていきたいで
す。最

さい

近
き ん

は外
がい

国
こ く

の人が増えて
います。そこで、外国語

ご

表
ひょう

記
き

の看
かん

板
ば ん

を作ればもっと外国の人が便
べん

利
り

で過ごし
やすいと思います。また、外国の言

こと

葉
ば

で話
はな

すの
は緊

きん

張
ちょう

するけれど、交流する機
き

会
かい

を作ってみる
ことで住む人の絆

きずな

も深
ふか

まると思います。生
う

まれ
た国や言

げん

語
ご

、文
ぶん

化
か

の違いに関
かん

係
け い

なく、支え合っ
て暮らせるまちが私の理

り

想
そう

の八千代です。未来
の八千代を人びとの笑

え

顔
がお

であふれるまちにでき
たら幸

しあわ

せです。

未来でも大切にしたいもの
村上東中　前

まえ

田
だ

華
はる

奈
な

　私は梨
なし

園
え ん

や畑
はたけ

が未来でも大
切にされているといいなと思
います。最近では、異

い

常
じょう

気
き

象
しょう

や人
じん

口
こ う

減
げ ん

少
しょう

によって作
さく

物
も つ

が育
そだ

たなかったり、育ちすぎたりすることが増えて
いるそうです。その上

うえ

盗
と う

難
な ん

されてしまうほど需
じゅ

要
よ う

が高
たか

まっています。作物は身近なところで作
られているので、未来でも大切にしたいです。
また、梨はスイカに並

なら

ぶ夏の代
だい

表
ひょう

的
て き

な果
くだ

物
も の

だと
思います。そんな梨を作って売

う

っている梨園の
梨はすぐに食べるとみずみずしく、品

ひん

種
し ゅ

によっ
て異

こと

なる香
かお

りを感じられます。作物の特
とく

徴
ちょう

も楽
しみながら大切にしていきます。

八千代をより良い市
し

に
村上中　山

やま

口
ぐち

稀
まれ

以
い

 　私は、今もされている「子
どもの育てやすいまち」を大
切にし続けてほしいと思いま
す。子どもが遊べる公園や施

設を整
せい

備
び

することで人は集
あつ

まると思います。し
かし、私は住んだ後

あと

も生
せい

活
か つ

しやすい環
かん

境
きょう

が大切
だと思います。先

せん

日
じ つ

、子どものいる先生に話
はなし

を聞
き

いてみると「子どもは成
せい

長
ちょう

するのが早
はや

いから、１
年ごとに新

あたら

しい服
ふく

を買
か

わないといけない」と言
い

っていました。八千代市は人が集まるような施
設はあると思いますが、その後の生活を便利に
する設

せつ

備
び

がもっとあるといいと思いました。

新川をもっと大切にしたい
萱田中　佐

さ

々
さ

原
はら

智
とも

也
や

　八千代の南
みなみ

の方
ほう

は店や駅
えき

が
あって都

と

市
し

の利
り

便
べ ん

性
せ い

が享
きょう

受
じ ゅ

で
きます。また、北

きた

の方は里
さと

山
や ま

があり豊かな自然と利便性が
バランスよく合わさったいいまちです。新川で
は、フナ釣

づ

りやブラックバス釣りを楽しんでい
る人がたくさんいて、遊

ゆう

歩
ほ

道
ど う

を散
さん

歩
ぽ

している人
もいます。このような風

ふう

景
け い

を守
まも

っていくために、
ぼくはよく川

かわ

沿
ぞ

いのゴミを拾
ひろ

っています。これ
からも、その活

かつ

動
ど う

をしていきたいです。でも、

一人の力
ちから

は弱
よわ

いから地
ち

域
い き

全
ぜ ん

体
た い

で清
せい

掃
そ う

活動ができ
たらいいと思います。

子育てしやすい未来あるまち
八千代松陰中  石

いし

坂
ざか

  隆
りゅう

乃
の

介
すけ

総
そう

合
ご う

学
が く

習
しゅう

の時
じ

間
か ん

に、自分の
住んでいるまちの魅力や課

か

題
だい

について調
しら

べ、発
はっ

表
ぴょう

を行
おこな

いま
した。その中で、日本の人

じん

口
こ う

は年
ねん

々
ね ん

減
げ ん

少
しょう

していることを知りました。人口の
減少は働

はたら

き手
て

の減少につながり、地
ち

域
いき

の活
かっ

性
せ い

化
か

に悪
あく

影
え い

響
きょう

を与
あた

えます。また、人の目
め

が少なくな
ると、地域の安

あん

全
ぜ ん

面
め ん

も心
しん

配
ぱ い

です。私は、将
しょう

来
ら い

八千代市の労
ろう

働
ど う

環境や安全面が今よりも強
きょう

化
か

さ
れ、より住みやすい、そして子育てのしやすい地
域へと成長し、それによって人口が増

ぞう

加
か

し、活
かっ

気
き

あふれるまちになったらいいなと思います。

八千代市を過ごしやすくするために
八千代高　山

やま

田
だ

歩
あゆ

禾
か

　駅周
しゅう

辺
へ ん

には時
とき

折
お り

、不
ふ

審
し ん

者
し ゃ

が
出
で

ます。お互
たが

いに関
かん

心
し ん

を持ち、
みんなが安全に暮らすことが
できる町

まち

になればいいなと思
います。また、通

つう

学
が く

している勝
かつ

田
た

台
だ い

駅周辺には
いろいろなお店があり、その独

どく

特
と く

な商
しょう

店
て ん

街
が い

の雰
ふん

囲
い

気
き

が私は結
けっ

構
こ う

好きなので、この商店街がこの
ままの雰囲気を持ったまま残ったらいいなとも
思います。個

こ

人
じん

的
て き

には勉強や仕
し

事
ごと

ができるフリ
ースペースのようなものがあったらいいです。
そうすると、学

がく

生
せ い

にとっても、小さい子どもにと
っても、大人にとっても、勉強や集

しゅう

合
ご う

場所、仕
事に集

しゅう

中
ちゅう

したい時などに利
り

用
よう

でき、さらに過ご
しやすいまちになるのではないかと思います。

僕
ぼく

が思う八千代市の未来
八千代東高　坂

さか

上
がみ

翔
しょう

太
た

　僕は今の八千代市に「もっ
とたくさんの自然が増えたら
いいな」と思っています。通
学中に見かけるものとして、

花
か

壇
だん

に植
う

えてあるお花や木
き

があるほかに、八千
代市内には素

す

晴
ば

らしい自然がたくさんありま
す。ですがそれはまだ一

いち

部
ぶ

の場所で、自然が全
まった

くないという場所もあります。そこで僕が思う
ことは、この八千代市内で自然を見ることがで
きない場所がない八千代市にしたいです。少し
ずつですが、お花を植える以外に木を植えるな
ど、今から少しずつ始めていけば、自然がたく
さんある八千代市になると思っています。

絵
え

本
ほ ん

のような温
あたた

かいまちに
八千代松陰高  金

かね

田
だ

すず
　私は、絵

え

本
ほん

作
さ っ

家
か

のヨシタケ
シンスケさんが大好きだ。ヨ
シタケさんが描

えが

く絵本は、輪
りん

郭
か く

やタッチが丸
まる

く描かれるだ
けでなく、優

やさ

しい印
いん

象
しょう

を与えてくれ、落
お

ち込
こ

ん
でいるときだけでなく、元

げん

気
き

なときも私を勇
ゆう

気
き

づけてくれる。これからの八千代が、ヨシタケ
さんが描く絵本に登

とう

場
じょう

するおばちゃんや男
おとこ

の子
こ

のような温かい心
こころ

が集まる場所だったらいいな
と思う。働きたい人が働くことのできる環境、
年
ねん

齢
れ い

や性
せい

別
べ つ

関
か ん

係
け い

なく休
やす

めるスペース、落ち着
つ

い
て話せるコミュニティ。人が人にもっと優しく
なれるようなまち、今のつながりを持ち続けら
れる、温かい人であふれるまちになってほしい。

最
さい

後
ご

の校
こう

外
が い

学習
勝田台南小　金

かね

子
こ

美
み

秋
とき

　校外学習があり、国
こっ

会
か い

議
ぎ

事
じ

堂
ど う

とキッザニア東
とう

京
きょう

に行きま
した。国会議事堂では衆

しゅう

議
ぎ

院
い ん

を見て回ることができ、八千
代市出

しゅっ

身
し ん

の衆議院議
ぎ

員
いん

、小
こ

林
ばやし

鷹
た か

之
ゆ き

さんにお会
あ

い
することができました。キッザニア東京ではい
ろいろな仕事の体験をし、靴

くつ

デザイナーの体
たい

験
け ん

では、自分が何
なに

かをデザインすることが好きだ
ということに気づくことができました。小学校
最後の校外学習で、貴

き

重
ちょう

な体験をたくさんする
ことができました。とても良い思い出になって
良かったです。

別
わか

れ。そして新
あら

たな出
で

会
あ

い
八千代台東小  櫻

さくら

井
い

康
やす

晴
はる

　あまりに一
いっ

瞬
しゅん

だった。この
前
まえ

入
にゅう

学
が く

したと思っていたら、
もう卒

そつ

業
ぎょう

が近
ちか

い。こんなに短
みじか

く感じられた小学校生活。多
くの思い出が心に残っている。しかし、この６
年間を一緒に過ごしてきた多くの友達との別れ
がある。またどこかで会えるといいなと思って
いる。でも、待

ま

っているのは別れだけではない。
中
ちゅう

学
が っ

校
こ う

へ行って新たな友達ができたり、保
ほ

育
いく

園
え ん

時
じ

代
だ い

の友達に会えたりするだろう。他
ほか

にも新し
い学習も待っている。こう考えると卒業も中学
校生活も楽しみになってきた。

平
へい

和
わ

について
八千代中　横

よこ

山
やま

紗
さ

希
き

　みなさんは日
に

本
ほん

被
ひ

団
だ ん

協
きょう

とい
う協

きょう

議
ぎ

会
か い

を知っていますか？
私はテレビで見て初

はじ

めて知り
ました、日本被団協は2024年

にノーベル平和賞
しょう

を受
じゅ

賞
しょう

しました。世
せ

界
かい

に平和
を訴

うった

える、声
こえ

をあげるという活動をしているそ
うです。私は平和について、あまり考えたこと
がなく、今ある日

にち

常
じょう

が普
ふ

通
つ う

だと思っていました。
しかし、世界を見てみると、戦

せん

争
そ う

でたくさんの
ものを失

うしな

っている人がいることに気づかされま
した。私はこの普通の日常を大切にしていこう
と思います。

闇
やみ

バイトの恐
おそ

ろしさ
勝田台中

かた

桐
ぎり

伶
れい

菜
な

　よくニュースで闇バイトと
いう言葉を聞きます。私が驚

おどろ

いたのは強
ごう

盗
と う

を行う人もだま
されている人がいるというこ

とです。その中に未
み

成
せい

年
ね ん

の人がいることにも驚
きました。本

ほん

来
ら い

守
ま も

られなければいけない立
たち

場
ば

の
人が加

か

害
が い

者
し ゃ

側
が わ

に回
まわ

ってしまうのは違うはずだと
思います。望

のぞ

まない行
こう

動
ど う

で誰かが悲
かな

しむことも
あってはならないはずです。いつ、誰がなって
も不

ふ

思
し

議
ぎ

ではないほど身近にあるものなので、
この機会に情

じょう

報
ほ う

の使い方
かた

や自分の行動を見
み

直
なお

し、改
あらた

めたいと思います。
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